## PRESIDENTE LAGOS CRITICÓ A PARTIDARIOS DE LA CONCERTACIÓN QUE POSTULAN COMO INDEPENDIENTES

En una entrevista con radio Reloncaví, en Puerto Montt, el Mandatario afirmó que la actitud de esos miembros de la coalición de Gobierno "nos ha perjudicado enormemente". Al respecto, afirmó que "tenemos que tener un cierto ordenamiento si queremos ser exitosos", recordando que, "en la actividad pública, los proyectos tienen que ser colectivos".

Asimismo reiteró que, cuando se entreguen los resultados de la elección, sólo se van a sumar votos de los candidatos oficiales. "La forma de calcularlo va a decir: no, no, no, la Concertación sacó tantos votos; los demás están contra del gobierno de Lagos", afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, criticó a partidarios de la Concertación que decidieron postular en forma independiente luego de no obtener un cupo como candidatos de la coalición. "Esto nos plantea un tema que es muy complejo, puesto que en la actividad pública los proyectos tienen que ser colectivos. Probablemente en este caso, como en otros, la situación aparece como de mucha injusticia, pero también tenemos que tener un cierto ordenamiento si queremos ser exitosos", afirmó durante una entrevista con radio Reloncaví de Puerto Montt.

En este sentido, recordó que "la negociación que hubo ha sido difícil, compleja y quiere decir que hoy, de las 350 comunas, en 70 aproximadamente hay candidatos en esa situación". Afirmó que este tema "nos ha perjudicado enormemente", ya que en la oposición de derecha el número de postulantes que van "por fuera" es mucho menor.

"Yo no quiero pronunciarme sobre la legitimidad que pueda tener una persona para decir 'me correspondía ir a mí o no', pero creo que, en una coalición, debemos tener un cierto orden para enfrentar las tareas que tenemos", dijo a los auditores de la capital de la X región.

Asimismo, afirmó que, en estos casos, lo lógico sería que el cómputo de los votos de la Concertación considere también la votación obtenida por los candidatos independientes que provienen de sus filas. Sin embargo, admitió que "esa no va a ser la forma de calcularlo. La forma de calcularlo va a decir: no, no, no, la Concertación sacó tantos votos; los demás están contra del gobierno de Lagos".

Por esta razón, explicó que "calculo que la Concertación va a perder un 4% en todos los candidatos que van por fuera, perder, porque ese 4% usted lo puede sumar a los votos de la Concertación", subrayó. Al respecto, hizo un llamado para trabajar, apoyar y votar por los candidatos oficiales de la Concertación, como el caso de Víctor Reyes, candidato a la alcaldía de Puerto Varas.

En otro ámbito, el Mandatario se refirió al uso electoral que la oposición hace de la delincuencia, señalando que "cuando se quiere utilizar esto políticamente, es desgraciadamente hacer un flaco servicio al combate de la delincuencia. Porque éste no es un tema de manos, manos duras o blandas, etc. Eso me parece una discusión baladí, porque hay penas mucho más fuertes en Nueva York que en Alemania, pero el nivel de delitos es menor en Alemania que en Nueva York", sentenció.

Luego de la entrevista con radio Reloncaví, donde abordó además diversos temas

regionales, el Primer Mandatario recorrió las obras de la Escuela Libertad en Puerto Montt, cuya inversión supera los mil millones de pesos. Posteriormente, se trasladó hasta Valdivia para dar inicio a los trabajos de construcción de un colector de aguas lluvias que solucionará las inundaciones en los Barrios Bajos.

En esta ocasión, recordó que hace unos meses "vinimos a plantearles a ustedes que supieran que no estaban solos, hay un gobierno, hay una forma de mirar a Chile, que se hace cargo de los problemas en su integridad, no con la promesa fácil a la que son tan propensos cuando hay elecciones. Acá hay una mirada de largo plazo".

Por lo mismo, el Jefe de Estado se comprometió a entregar a la brevedad una respuesta al anhelo valdiviano de contar nuevamente con el ferrocarril. "Le he pedido a la gente de Ferrocarriles un estudio acucioso y exhaustivo y ver qué es lo que significa reponer y restablecer la vía y esos 28 kilómetros desde Antilhue a Valdivia y ahí tendremos una respuesta seria".

Finalmente, el Presidente Lagos se refirió a la necesidad de sacar de la Constitución el tema de la conformación de regiones, para que "democráticamente se establezcan mediante leyes especiales, que seamos capaces de dictar ahora en democracia".

"Creo que ahora podemos mirar con un poco más de optimismo, que las aspiraciones que tenemos los 15 millones de chilenos de cómo nos ordenamos políticamente en nuestras distintas regiones, provincias y comunas del país, lo podamos alcanzar de una manera civilizada y consensuada entre nosotros", concluyó el Mandatario.